



PRESSEINFORMATION

September 2025

Lidl Vertriebs-GmbH & CO. KG Kirchheim/Teck spendet für Mini-Zuffen

Zuffenhausen, 30.09.2025 – Auch in diesem Jahr unterstützte die Lidl Vertriebs-GmbH & Co. KG Kirchheim/Teck die Kinderspielstadt Minizuffen mit einem Sponsoring. Die Förderung machte neue Angebote möglich und ließ Minizuffen noch bunter und erlebnisreicher werden – ein Ort, an dem Kinder spielerisch Demokratie, Verantwortung und Teamgeist entdecken.

Die Kinderspielstadt Minizuffen öffnete auch in diesem Jahr wieder ihre Tore und bot zahlreichen Kindern die Gelegenheit, spielerisch das gesellschaftliche Leben zu entdecken. Dabei standen Mitmachen, Ausprobieren und Mitgestalten im Mittelpunkt: Die jungen Bürgerinnen und Bürger konnten in verschiedene Rollen und Berufe schlüpfen und so ein Stück Erwachsenenwelt hautnah kennenlernen.

Ob als Juwelierin, Bankangestellter, Gärtnerin oder Handwerker – die Kinder erfuhren, wie wichtig Zusammenarbeit, Verantwortung und Kreativität im Alltag sind. Besonders spannend wurde es, wenn im Rathaus Wahlen stattfanden und Bürgermeister oder Stadträte ihre Aufgaben übernahmen. So erlebten die Kinder unmittelbar, wie Demokratie funktioniert und welche Verantwortung mit politischen Ämtern verbunden ist. Die selbst hergestellten Produkte und angebotenen Dienstleistungen – von Backwaren über Zirkusaufführungen bis hin zum Spieleparadies – hatten in Minizuffen einen echten Wert. Bezahlte wurde mit der eigenen Währung, den „Zuffis“, die sich die Kinder durch ihre Arbeit verdienen konnten.

„Wir freuen uns sehr, dass Lidl Vertriebs-GmbH & Co. KG Kirchheim/Teck uns in diesem Jahr mit einem Sponsoring von 1.000 Euro unterstützt hat. Zum Beispiel war es dadurch möglich, den Betrieb der Bäckerei sicherzustellen und auch die Verpflegung der Kinder konnten wir mit Hilfe des Sponsorings mitfinanzieren“ sagt Matthias Ellinger, Einrichtungsleitung Kinder- und Jugendhaus Zuffenhausen.

Damit erwies sich Lidl auch in diesem Jahr als verlässliche Stütze bei der Umsetzung der Kinderspielstadt.



Weitere Informationen zur Kinderspielstadt: Matthias Ellinger, Haus 11, Telefon 0711 871990 oder www.haus-11.com //
Das Kinder- und Jugendhaus Zuffenhausen ist eine Einrichtung der Stuttgarter Jugendhaus Gesellschaft (stjg).

